

Aktionstag Saubere Hände im Emil von Behring Krankenhaus Berlin

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

am **Freitag, 5. Juni 2015**, ab 7 Uhr

laden Sie Betriebsärztin Tania Colditz und das Team der Krankenhaushygiene herzlich ins Foyer des Klinikums ein.



Anlässlich der bundesweiten „**Aktion Saubere Hände**“ demonstrierte das Team der Krankenhaushygiene, wie Händedesinfektion richtig funktioniert.

Mitarbeiter, Patienten und Besucher hatten die Möglichkeit, einen Test mit Ihren Händen in der Schwarzlichtbox zu machen – sichtbar wurden die Stellen der Haut, die nicht genügend desinfiziert wurden.



Außerdem konnten sie sich über verschiedene Erreger informieren und auf Kulturplatten deren Wachstumsformen anschauen.



Neben der Möglichkeit sich über Impfungen und Vorkehrungen für Fernreisen beraten zu lassen, waren vor allem die kleinen Geschenke wie Kitteltaschenflaschen, Körperlotion und Pflaster beliebt. Für unsere kleinen Besucher gab es Gummibärchen, Buntstifte, Malblätter und Seifenblasen.





Für alle Beteiligten war es eine gelungene Aktion !